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なりました。趣味は、あまり皆様方のように卓越したも

のがありませんが、車で各地の観光名所廻り、下手なゴ

ルフ、読書くらいしかありません。典型的な仕事人間で

した。今後は、仕事はともかく、皆様と共に当クラブの

基本目標であります「入りて学び・楽しみ、出でて奉仕」

を通じ親睦を深めて参りたいと思います。若輩者ではご

ざいますが、今後ともよろしくお願い申し上げます。 
 

 

 

 

この度入会を許されました、ありがとうございます。祖

父、父と長年にわたりロータリーの会員として活動させ

て頂いて参りましたが、私は全くの白紙です。一から勉

強することになりますので、ご教示宜しくお願いします。 
 ロータリーの信条として、「奉仕」が重要であること

は認識しています。しかし自分の会社経営さえ四苦八苦

する中で、社会やまして世界などを視野にいれた活動な

ど出来るのか、非常に不安です。ただ、発達障害（アス

ペルガー症候群）の息子がいることもあり、社会弱者の

就労問題は個人的にも切実な課題です。ロータリー活動

を通じてその分野の支援が出来ればと考えています。 

ご紹介者に迷惑をかけることないよう、がんばりたいと

思いますので宜しくお願い致します。 

(5) 委員会報告 

・細野義彦社会奉仕委員長 ７月２４日(日)恒例の早朝

海岸清掃を行います。６：２０関屋金衛町浜、光海亭前

集合６：３０～７：３０清掃後、朝食の用意を致します。 

・金親 顯男君よりトリノ南東RC マリオステッフェ

ニーノ氏よりのお便り披露 ６月５日付のメール感謝し

ております。提携要請については新年度会長を頭に検討し

ていく予定です。今年イタリアは共和国統一１５０年を迎

えましたため、イタリアの最初の首都であったトリノをは

じめ、様々な活動が行われております。日本と比較するな

らばトリノは日本の京都といって過言ではないです。この

１５０周年を期に２０３０地区は記念バッジを造りまし

た。３都市の紋章を表すものです。いくつか同封いたしま

すので私達の友情の象徴として常にバッジを付け、これか

らの提携の支え、そして皆様にも私達の１５０周年のイベ

ントの一部分として是非、装着して頂きたいと思います。 

(6) 幹事報告（高橋 秀松幹事） 

例会終了後、新会員オリエンテーションを４階杉の間で

開催致します。 

(7) 事業計画の発表 

１ SAA 加賀田 亮一 ２ 会員増強 山田 隆一 

３ Ｒ情報 福地 利明 ４ 出席 松田 昭寿  

５ プログラム 濱田 禎文 ６ 親睦 相澤 信介 

７ 広報 内山 清 ８ 職業奉仕 小飯田 澄雄 

 

 

７月１２日の例会予定 

「事業計画の発表」 

 

ホームページを新年度版に更新致しました！ 

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

㈱コバリキ代表取締役社長 
小林 建 君 
出席委員 


